

Kalapas Karanganyar Hadiri Lepas Sambut Kepala Lapas Batu Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - SELARASNEWS.COM

Jan 11, 2023 - 07:48



Cilacap, Info_PAS-Peralihan tongkat estafet kepemimpinan Lapas Batu, Kalapas Karanganyar Hadiri Seremoni Lepas Sambut Kepala Lapas Kelas I Batu Nusakambangan yang digelar hari ini, di Aula Wismasari Lapas Kelas I Batu, Selasa (10/01)

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng Dr A Yuspahrudin, bersama Kepala Divisi Administrasi Hajrianor dan Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto. Ikut bergabung Kepala dan Pejabat Administrasi UPT se Nusakambangan serta Jajaran Forkompinda Cilacap. Beserta Ketua Dharma Wanita Persatuan Pengayoman Jawa Tengah didampingi Ketua PIPAS Jawa Tengah dan perwakilan Ibu-ibu PIPAS UPT Nusakambangan. Sedangkan dari eksternal, terlihat perwakilan Forkopimda Kabupaten Cilacap, mitra kerja dan stakeholder terkait.

Sebagaimana yang diketahui bahwa, I Putu Murdiana mendapat amanah sebagai

Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Sulawesi Utara dan digantikan oleh Kalapas Kelas IIA Permisan Mardi Santoso

Memberikan sambutan, Kakanwil Yuspahrudin mengingatkan kembali mengenai rahasia, kehendak dan kekuasaan Tuhan atas sebuah jabatan.

"Saat ini terjadi lagi sebuah ketentuan Tuhan. Yang merupakan rumus dunia, bahwa semua harus berpisah pada waktunya. Tidak ada yang bersama-sama selamanya," ungkap Yuspahrudin.

"Jadi jabatan itu yang punya Tuhan. Rahasia Tuhan, kekuasaan Tuhan. Tuhan akan berikan kepada yang dikehendaknya, dan akan tarik dari siapapun yang dikehendaknya," sambungnya.

Pada kesempatan itu, Kakanwil banyak mengapresiasi kinerja kedua orang tersebut.

"Pak Putu ini, perjalanan karirnya luar biasa. Prestasinya luar biasa. Sehingga cepat diangkat menjadi Kalapas Batu dan sekarang sudah dipromosikan lagi menjadi Kepala Divisi Pemasyarakatan Kantor Wilayah Sulawesi Utara," puji Yuspahrudin.

"Pak Mardi juga begitu. Rasanya baru kemarin saya memberikan arahan di Lapas Slawi, ternyata sudah pindah di (Lapas) Permisan dan sekarang sudah dipercaya memimpin Lapas Batu".

"Artinya keduanya merupakan orang yang berprestasi dan mendapatkan kepercayaan dari Pimpinan. Sekali lagi kami mengucapkan selamat atas prestasinya. Semoga ke depan lebih sukses," imbuhnya.

Kepada mereka Kakanwil juga berpesan untuk menjalankan amanah dengan sebaik-baiknya. Tidak semena-mena dan tidak menyalahgunakan kekuasaan.

Dalam kesempatan ini Kalapas Karanganyar, Hisam Wibowo turut memberikan selamat dan apresiasi kepada keduanya.

"Kami sampaikan selamat kepada Bapak Putu dan Bapak Mardi atas Jabatan Barunya, semoga senantiasa amanah dan kedepan lebih sukses." - Tutar Hisam.

#KumhamSemakinPasti
#KemenkumhamJateng
#KaranganyarAmpuh
#Ayuspahrudin